
--------------------------------------------ATA N.º 09/2022-------------------------------------------- 
---- Reunião ordinária do dia vinte e sete de abril de dois mil e vinte e dois.------------------- 
---- No dia vinte e sete de abril de dois mil e vinte e dois, reuniu o órgão executivo 
ordinariamente, no salão nobre do edifício dos Paços do Concelho, com a participação de 
Carla Alexandra Pereira da Silva, Coordenadora Técnica, para redação da respetiva ata.---- 
---- Foram registadas as seguintes participações:  Pedro Amadeu Fernandes Lopes Lobo, 
Presidente da Câmara Municipal;  Paulo Sérgio Martins Nogueira, Vice-presidente;  Ana 
Paula Tavares Amador Hadden, Ricardo Manuel Tavares da Silva, Paula Cristina Dias 
Coutinho, José Manuel Barbosa de Almeida e Costa e Eliana Inês Tavares Machado, 
Vereadores.----------------------------------------------------------------------------------------------- 
---- Foi registada a falta justificada de António José Martins Coutinho, tendo sido promovida 
a sua substituição por Ana Paula Tavares Amador Hadden, depois de convocada através de 
protocolo.------------------------------------------------------------------------------------------------- 
---- A reunião foi declarada aberta às dezassete horas e quinze minutos.------------------------ 
-----------------------------------------Ordem de Trabalhos------------------------------------------ 
 Programa de Apoio ao Investimento – Alteração de Protocolo da Freguesia de 

Pessegueiro do Vouga------------------------------------------------------------------------------ 
 Projeto “Lança o Teu Futuro” – Oferta de Impressoras 3D----------------------------------- 
 Cedência de Parcela de Terreno para Abrigo Animal------------------------------------------ 
 Educação – Delegação de Competências na Diretora------------------------------------------ 
 Eletricidade – Autorização de Despesa, Repartição de Encargos e Compromissos 

Plurianuais------------------------------------------------------------------------------------------- 
---------------------------------Período de Antes da Ordem do Dia-------------------------------- 
Resumo Diário de Tesouraria:------------------------------------------------------------------------- 
Em 22 de abril de 2022, o “Resumo Diário de Tesouraria” apresentava os seguintes valores:  
operações orçamentais = € 3 027 491,72 (três milhões, vinte e sete mil, quatrocentos e 
noventa e um euros e setenta e dois cêntimos) e operações não orçamentais = € 749 501.89 
(setecentos quarenta e nove mil, quinhentos e um euros e oitenta e nove cêntimos).---------- 
Fundos Disponíveis: - Em 22 de abril de 2022, os fundos disponíveis apresentavam o valor 
em euros de € 3 243 756,92 (três milhões, duzentos e quarenta e três mil, setecentos e 
cinquenta e seis euros e vinte e nove cêntimos).----------------------------------------------------- 
Correspondência:---------------------------------------------------------------------------------------- 
A Câmara Municipal tomou conhecimento da informação contida nos mapas, nas 
informações e nos outros documentos a seguir indicados:----------------------------------------- 
 Conta Corrente de Fundos Disponíveis;---------------------------------------------------------- 
 Bens e Serviços – Procedimentos Lançados em 2022;------------------------------------------ 
 Empreitadas – Procedimentos Lançados em 2022.---------------------------------------------- 
Intervenções:--------------------------------------------------------------------------------------------- 
Não houve.------------------------------------------------------------------------------------------------ 
--------------------------------------Período da Ordem do Dia-------------------------------------- 
Programa de Apoio ao Investimento – Alteração de Protocolo da Freguesia de Pessegueiro 
do Vouga:  - De acordo com o pedido efetuado pela Freguesia de Pessegueiro do Vouga e 
proposta apresentada pelo Presidente da Câmara, o órgão executivo aprovou, por 
unanimidade, proceder à alteração do protocolo, celebrado em 01 de março de 2021, no 
âmbito do Programa de Apoio ao Investimento, para acrescentar as seguintes atividades na 
sua Cláusula I:------------------------------------------------------------------------------------------- 
 Construção de muro de suporte em betão ciclópico no alto do Parque de Santa Quitéria, 

Sóligo;------------------------------------------------------------------------------------------------ 
 Aquisição de viatura para o transporte do lixo da limpeza das ruas da freguesia.--------- 
Votação:  A favor – Pedro Lobo, Paulo artins Nogueira, Ana Hadden, Ricardo Silva, Paula 
Coutinho, José Almeida e Costa e Eliana Machado.------------------------------------------------ 
Projeto “Lança o Teu Futuro” – Oferta de Impressoras 3D:  - A Câmara Municipal ratificou, 
por unanimidade, a aquisição de duas impressoras 3D para serem oferecidas à Escola 
Profissional de Aveiro e ao Agrupamento de Escolas de Sever do Vouga, no âmbito do 
concurso “Lança o Teu Futuro”.----------------------------------------------------------------------- 
 



Votação:  A favor – Pedro Lobo, Paulo artins Nogueira, Ana Hadden, Ricardo Silva, Paula 
Coutinho, José Almeida e Costa e Eliana Machado.------------------------------------------------ 
Cedência de Parcela de Terreno para Abrigo Animal:  - De forma a permitir a permanência 
do abrigo animal localizado no lugar da Ponte da Ermida, em Pessegueiro do Vouga, o órgão 
executivo aprovou, por unanimidade, ceder uma parcela do terreno rústico registado sob 
artigo matricial n.º 1001, à Mimos & Tratos – Associação de Defesa e Proteção Animal, 
através da celebração de um contrato de comodato gratuito.-------------------------------------- 
Almeida e Costa solicitou que o Contrato de Comodato fosse presente à reunião depois de 
ser celebrado.--------------------------------------------------------------------------------------------- 
O Presidente da Câmara confirmou que o documento seria apresentado ao órgão executivo 
após a sua formalização.-------------------------------------------------------------------------------- 
Votação:  A favor – Pedro Lobo, Paulo artins Nogueira, Ana Hadden, Ricardo Silva, Paula 
Coutinho, José Almeida e Costa e Eliana Machado.------------------------------------------------ 
Educação – Delegação de Competências na Diretora:  - Com vista a dar-se seguimento ao 
processo de transferência de competências, iniciado há algum tempo, e à operacionalização 
da sua implementação iniciada no passado dia 01 de abril, verificou-se a necessidade de 
delegação de competências na Diretora do Agrupamento de Escolas de Sever do Vouga, 
nomeadamente no âmbito das áreas de:-------------------------------------------------------------- 
 Recursos Humanos;--------------------------------------------------------------------------------- 
 Apoios e Complementos Educativos;------------------------------------------------------------ 
 Ação Social Escolar;-------------------------------------------------------------------------------- 
 Refeições Escolares;-------------------------------------------------------------------------------- 
 Programa do Leite Escolar;------------------------------------------------------------------------ 
 Transportes Especiais;------------------------------------------------------------------------------ 
 Escola a tempo inteiro;----------------------------------------------------------------------------- 
 Atividades de Enriquecimento Curricular;------------------------------------------------------ 
 Equipamento e Infraestruturas;-------------------------------------------------------------------- 
 Fornecimentos e serviços externos;--------------------------------------------------------------- 
 Espaços que integram os estabelecimentos escolares;----------------------------------------- 
 Financiamento.-------------------------------------------------------------------------------------- 
A delegação visará apenas a adoção de medidas de gestão, no período transitório da 
transferência de competências, até 31 de dezembro de 2022, para permitir a realização de 
pagamentos de despesas cujos contratos se encontram em nome do Agrupamento e não é 
possível a cessão da posição contratual para o município.----------------------------------------- 
Assim, o órgão executivo aprovou, por unanimidade, submeter proposta à Assembleia 
Municipal para autorizar a delegação de competências na Diretora do Agrupamento de 
Escolas de Sever do Vouga, no âmbito do novo quadro de competências dos órgãos 
municipais, em matéria da educação, estabelecido no artigo 11.º da Lei n.º 50/2018, de 16 
de agosto e concretizado pelo Decreto-Lei n.º 21/2019, de 30 de janeiro, na redação dada 
pelo Decreto-Lei n.º 84/2019, de 28 de junho, abrangendo o estabelecimento de ensino do 
Agrupamento de Escolas de Sever do Vouga, visando, para além das competências já 
conferidas, mais as medidas de gestão, no período transitório da transferência de 
competências, até 31 de dezembro de 2022, para permitir a realização de pagamentos de 
despesas cujos contratos se encontram em nome do Agrupamento e não é possível a sua 
cessão da posição contratual para o município.  Mais foi deliberado, por unanimidade, 
aprovar a minuta do contrato interadministrativo.--------------------------------------------------- 
Votação:  A favor – Pedro Lobo, Paulo Martins Nogueira, Ana Hadden, Ricardo Silva, Paula 
Coutinho, José Almeida e Costa e Eliana Machado.------------------------------------------------ 
Eletricidade – Autorização de Despesa, Repartição de Encargos e Compromissos 
Plurianuais:  - De acordo com a proposta apresentada pelo Presidente da Câmara, o órgão 
executivo deliberou, por unanimidade, solicitar autorização à Assembleia Municipal para a 
assunção de compromissos plurianuais na sequência da contratação da “Aquisição de 
Energia Elétrica às Instalações Alimentadas em Média Tensão (MT), Baixa Tensão Especial 
(BTE) e Baixa Tensão Normal – Iluminação Pública (BTN – IP) ao Abrigo do Acordo-
Quadro de Eletricidade”.-------------------------------------------------------------------------------- 
Votação:  A favor – Pedro Lobo, Paulo Martins Nogueira, Ana Hadden, Ricardo Silva, Paula 
Coutinho, José Almeida e Costa e Eliana Machado.------------------------------------------------ 



------------------------------------Período Destinado ao Público------------------------------------ 
Marta Batista, residente na freguesia de Talhadas, veio solicitar, novamente, a colocação 
de rails na zona da Frágua, que é um local cujo pavimento está danificado, há mais de um 
mês, e a necessitar de uma reparação.  Perguntou ao Presidente da Câmara se tinha alguma 
previsão para o alcatroamento do cruzamento das Roçadas para a Vide.  Disse ter falado 
nesse assunto numa reunião anterior, onde o Vereador António Coutinho tinha informado 
de que esse alcatroamento estaria incluído numa empreitada de pequenos troços.  De seguida, 
solicitou a colocação de espelho em Doninhas, perto da casa do senhor Alexandrino.  Sobre 
os transportes escolares, perguntou se havia mais alguma atualização sobre a informação que 
lhe tinha sido enviada, dizendo esperar que a guerra não seja desculpa para os alunos de 
Talhadas, em setembro, não terem um transporte condigno.-------------------------------------- 
O Presidente da Câmara referiu que todos os severenses e todas as freguesias eram tratados 
por igual.  Relativamente à questão da guerra, afirmou que a mesma teria alguma influência, 
uma vez que o aumento do preço dos combustíveis influía, naturalmente, nos concursos 
realizados para os transportes.  Sobre o pedido de espelho, disse que iria contactar a Junta 
de Freguesia para ela se pronunciar, mas que não é necessário fazer o pedido na reunião de 
Câmara, bastando enviar um e-mail para o GAP.  Relativamente à obra que referiu, informou 
não ter detetado, ainda, a mesma em qualquer empreitada, mas que seria informada quando 
isso acontecesse.  Por fim, informou que esse procedimento ainda não estava previsto, mas 
que teriam essa obra em conta numa próxima revisão orçamental.------------------------------- 
---- Nada mais havendo a tratar, deu-se como concluída esta reunião, cuja ata em minuta foi 
aprovada, por unanimidade, no final, para produzir eficácia imediata, tendo sido elaborada 
a presente ata, que vai ser assinada pelo Presidente deste órgão e por quem a redigiu.-------- 
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